

Palau pidió al pueblo paraguayo que se vuelva a Dios

Escrito por RED GUARANÍ / Daisy Zelaya
Jueves, 03 de Mayo de 2012 16:21



(RG/ASUNCIÓN,) El festival Luis Palau Paraguay *iñambuema* tuvo su cierre final en la noche del sábado con una gran concurrencia en el Jockey Club del Paraguay. Entre las figuras representativas estuvo presente el vice presidente de la republica

Federico Franco

y el intendente de Asunción

Arnaldo Samaniego

. El orador pidió al pueblo paraguayo que se vuelva a Dios para que el país sea bendecido.

La visita del orador argentino **Luis Palau**, tuvo su cierre con un mega festival realizado en los días viernes y sábado último. En ambos encuentros congregó a más de 5000 personas, pese a las lloviznas y el frío. El mensaje que dio en la noche de este sábado estuvo dirigido a la juventud explicando sobre la rebeldía que muchas veces los conduce a las drogas, al alcoholismo y el egoísmo que a su vez hacen que se salgan del camino del bien.

En el festival se tuvo la presencia de conocidos cantantes como **Alejandro Lerner**, **Jaci Velázquez**

,
Rabito

y artistas nacionales que deleitaron a los presentes.

Alejandro Lerner ^{*} agradeció a Dios por la oportunidad de poder deleitar a los paraguayos con sus temas como "amigo" y "volver a empezar", refiriéndose a que un buen amigo como Jesús te da siempre la oportunidad de volver a empezar en el camino del bien.

Palau pidió al pueblo paraguayo que se vuelva a Dios

Escrito por RED GUARANÍ / Daisy Zelaya
Jueves, 03 de Mayo de 2012 16:21

El orador argentino Luis Palau, expresó que en el Paraguay existe un despertar espiritual. Agradeció la colaboración de los presentes que acercaron viveres y ropas para ayudar a paliar la crisis de los hermanos chaqueños. Él mismo pidió a todos los paraguayos que se vuelvan a Dios para que el Paraguay sea bendecido.

Fuente: Dpto. Prensa RG / Adaptación: Daisy Zelaya.

** Famoso cantante y compositor argentino, autor de temas como "Todo a pulmón", popularizado en España por Miguel Ríos*

Noticia relacionada:

.▢ [Comienza el Festival con Luis Palau en Paraguay](#) (26/04/2012)